

亞東然亭時報

英の對日警戒益々加る

極東政策は米政府に依存

依然、資產凍結は嚴重實施

【倫敦廿八日同盟】東條内閣成立以來、英の對日警戒傾向が強まつたとは争はれないが依然日本との衝突は避けたいとしてゐる、最近に於ける英の極東政策は全く日米會議の推移に支配されて居り、會議の前途に對してはノツクス米海軍長官の暴言以来漸次悲感的觀測が有力化してゐるが、英としては専ら米政府に依存し、日米會議如何で米に追隨する政策を探る方針で、之と共に對日資產凍結は依然嚴重に實施して行かうと謂ふに在るもの、如し

英各紙一齊に氣勢をあげ

【倫敦廿八日同盟】二十八日の米統領演説は議院中立法の改正を提倡したばかりながらも、その語調からし

第三回中央協力會議

時艱突破の決意闡明

【東京廿九日同盟】重大事局でその成績はすこぶる期待し辭を行ひ引継ぎ臨時總務會及學校を除く中學校、高等女學に即應して舉國一體の實をあてよいのである、なほ長成東及び興亞團體役員に挨拶し大政競などにおいて本年十二月開催の本部において開催されることに決定、すでに提出諸案をだいたい出揃ひ来月早々開催の運營委員會に對つて正式に決定する運びとなつたが東條、安藤の正、副新總裁を以てて、役員一同に對し初訓の意氣を示すこととなつた。

時局の要求に對處

在學生に就職許可

【東京廿九日同盟】重慶は三十日賛議會本部に賛議の國民運動に率先挺身の來る十二月八日から五日間至り、役員一同に對し初訓の意氣を示すこととなつた。

南洋在留邦人の
保護救濟、權益擁護を協議

獨人教師に瑞寶章を授與

【東京廿八日同盟】畏き通り授與の御沙汰あらせられた

トモニボン王の孫に當り本年

十九歳、皇軍のカンボジヤ進駐に對しては逸早く皇軍歎迎の布告を出した親日家である

に學科内容につき重點主義をとり修業に支障を來たさしめ

独逸人バロン・ロルフ・ウンゲ

では長崎高等商業學校履教師

ない措置を講ずるはずである

ルン・シユテルンベルグ翁(六

十二歳)に對し、翁が多年我

教育界に盡した功蹟を思召さ

れ、さきに勳五等を賜つたが

ク新王の戴冠式は二十八日了

トモニボン王城内で盛大に行は

れた。新王は先王シノバス・

トモニボンの孫に當り本年

十九歳、皇軍のカンボジヤ進

駐に對しては逸早く皇軍歎迎の布告を出した親日家である

に學科内容につき重點主義をとり修業に支障を來たさしめ

独逸人バロン・ロルフ・ウンゲ

では長崎高等商業學校履教師

ない措置を講ずるはずである

ルン・シユテルンベルグ翁(六

十二歳)に對し、翁が多年我

教育界に盡した功蹟を思召さ

れ、さきに勳五等を賜つたが

ク新王の戴冠式は二十八日了

トモニボン王城内で盛大に行は

れた。新王は先王シノバス・

トモニボンの孫に當り本年

十九歳、皇軍のカンボジヤ進

駐に對しては逸早く皇軍歎迎の布告を出した親日家である

に學科内容につき重點主義をとり修業に支障を來たさしめ

独逸人バロン・ロルフ・ウンゲ

では長崎高等商業學校履教師

ない措置を講ずるはずである

ルン・シユテルンベルグ翁(六

十二歳)に對し、翁が多年我

教育界に盡した功蹟を思召さ

れ、さきに勳五等を賜つたが

ク新王の戴冠式は二十八日了

トモニボン王城内で盛大に行は

れた。新王は先王シノバス・

トモニボンの孫に當り本年

十九歳、皇軍のカンボジヤ進

駐に對しては逸早く皇軍歎迎の布告を出した親日家である

に學科内容につき重點主義をとり修業に支障を來たさしめ

独逸人バロン・ロルフ・ウンゲ

では長崎高等商業學校履教師

ない措置を講ずるはずである

ルン・シユテルンベルグ翁(六

十二歳)に對し、翁が多年我

教育界に盡した功蹟を思召さ

れ、さきに勳五等を賜つたが

ク新王の戴冠式は二十八日了

トモニボン王城内で盛大に行は

れた。新王は先王シノバス・

トモニボンの孫に當り本年

十九歳、皇軍のカンボジヤ進

駐に對しては逸早く皇軍歎迎の布告を出した親日家である

に學科内容につき重點主義をとり修業に支障を來たさしめ

独逸人バロン・ロルフ・ウンゲ

では長崎高等商業學校履教師

ない措置を講ずるはずである

ルン・シユテルンベルグ翁(六

十二歳)に對し、翁が多年我

教育界に盡した功蹟を思召さ

れ、さきに勳五等を賜つたが

ク新王の戴冠式は二十八日了

トモニボン王城内で盛大に行は

れた。新王は先王シノバス・

トモニボンの孫に當り本年

十九歳、皇軍のカンボジヤ進

駐に對しては逸早く皇軍歎迎の布告を出した親日家である

に學科内容につき重點主義をとり修業に支障を來たさしめ

独逸人バロン・ロルフ・ウンゲ

では長崎高等商業學校履教師

ない措置を講ずるはずである

ルン・シユテルンベルグ翁(六

十二歳)に對し、翁が多年我

教育界に盡した功蹟を思召さ

れ、さきに勳五等を賜つたが

ク新王の戴冠式は二十八日了

トモニボン王城内で盛大に行は

れた。新王は先王シノバス・

トモニボンの孫に當り本年

十九歳、皇軍のカンボジヤ進

駐に對しては逸早く皇軍歎迎の布告を出した親日家である

に學科内容につき重點主義をとり修業に支障を來たさしめ

独逸人バロン・ロルフ・ウンゲ

では長崎高等商業學校履教師

ない措置を講ずるはずである

ルン・シユテルンベルグ翁(六

十二歳)に對し、翁が多年我

教育界に盡した功蹟を思召さ

れ、さきに勳五等を賜つたが

ク新王の戴冠式は二十八日了

トモニボン王城内で盛大に行は

れた。新王は先王シノバス・

トモニボンの孫に當り本年

十九歳、皇軍のカンボジヤ進

駐に對しては逸早く皇軍歎迎の布告を出した親日家である

に學科内容につき重點主義をとり修業に支障を來たさしめ

独逸人バロン・ロルフ・ウンゲ

では長崎高等商業學校履教師

ない措置を講ずるはずである

何聯區徵兵官	昭和年月日	本人 殿 氏名
在帝國外徵集延期願	大正年何月何日生	大正年何月何日生
四、帝國內出發年月日	右ノ通り帝國外ノ地ニ在留中ニ付兵役法第四十二條ニ依リ徵集延期相成度候也	右ノ通り帝國外ノ地ニ在留中ニ付兵役法第四十二條ニ依リ徵集延期相成度候也
五、在帝國外徵集延期願	本告示書式甲號により願書正副二通を當館に提出すべし	本告示書式甲號により願書正副二通を當館に提出すべし
六、在帝國外徵集延期願	本告示書式乙號により願書正副二通を當館に提出すべし	本告示書式乙號により願書正副二通を當館に提出すべし
七、在帝國外徵集延期願	本告示書式丙號により願書正副二通を當館に提出すべし	本告示書式丙號により願書正副二通を當館に提出すべし
八、在帝國外徵集延期願	本告示書式丁號により願書正副二通を當館に提出すべし	本告示書式丁號により願書正副二通を當館に提出すべし

記
一、在帝國外徵集延期願
昭和十七年度徵集延期事務ヲ取扱フベキニ付關係者ハ左
ち大正十年十二月二日より
同一年十二月一日迄に出
生したる者にして徵集延期
を願はんとする者は本告示
附屬書式甲號により願書正
副二通を當館に提出すべし
二、在留申告書
既に徵集延期の許可を受け
て居り繼續在留せんとする
者の内明治三十七年十二
月二日以後に出生したる者
は本告示書正副二通を當
館に提出すべし
三、徵兵適齡届
徵兵適齡者に於て前記一の
在外帝國徵集延期願を提出
するを要する外その戸主は必
ず申告書式丙號により
右適齡者の徵兵適齡届を副
正二通當館に提出すべし
適齡者自身が戸主なるとき
は自ら右の適齡届を差出
すべし
（註）適齡届は適齡者の戸
主より直接本籍地市、區、
町、村長明年一月中に到
達する様等出べきものなる
も昭和十七年度迄では當
館にて便宜取扱ふべきもの
なるに付至急届出あるべし
四、用紙
出願に際し當館に於て印刷
したる用紙を用んと欲する
ものは當地他の各日本人
會並に在「アスンション」
及在「モンテビデオ」各帝
國公使館に右用紙を請求せられ度し

一、本籍地 何府 何縣 何町 何村字 何番地	二、本籍地 何府 何縣 何町 何村字 何番地
三、現在留地 何府 何縣 何町 何村字 何番地	四、初メテ徵集延期セラタル年月日 何年 何月 何日
右及申告候也 昭和年月日 本人 氏名	右及申告候也 昭和年月日 本人 氏名

時計販賣並びに修繕

東京堂時計店
電話三八一五六一七

Camiseria Lordon CORRIENTES 384	Sastreria "Florida" Florida 377-1. piso U. T. 32-3172	ノヨチルコ 臺寢=製造・販賣・繕修= FABRICA DE CAMAS DE BRONCE Y ACERO Lanas-Cotines-Colchones Paños y composturas en general DE JOSE PAOLINO 所製造 所事務 Fábrica y Escritorio 1818 - CHILE - 1820 U. T. 38 Mayo 5166 所販賣 店列陳 Exposición y Venta BELGRANO 2184 U. T. 47 Cuyo 1975 すまし致効强大に特に人日本日	ロサマ 靴の店 値段格安 Dr. Boigen Bmè. MITRE 1305 (1er. piso) U. T. 37 - 2428
紳士用上等品 カミセリア	日本人 日本洋服に好評の有る洋服地 に好評の有る洋服地	帽子木型製造販賣 片山良平	
カミーサ、帽子、ネクタイ その他の御買物には信用ある當店へ	吉田彌三郎 ナフタ並に販賣	帽子木型製造販賣 片山良平	
日本人には特に大勉強!! 月賦拂の便宜もありま すから一度御来店の上自由に布地を 選擇し御観の型々を御注方下されば 幸ひです	電話三三一六五五	帽子木型製造販賣 片山良平	
（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）	

入院隨時◇擔任醫師内科專門ドクトル・クレメンント・ビツシ 海外婦人協會	PLATA BRAUN Marca Registrada Bernardo Braun e Hilo CORRIENTES 4349 — U. T. 54 - 4111	JUGUETERIA TORRO SARMIENTO 540 U. T. 34, DEFENSA 1687	御旅下宿 昭和建 築 大工指物師山本	Medicinal News 28 - Suipacha - 28
ウンベルト・ブリモ街一六六一 電話三三一七二八四	PLATA BRAUN Marca Registrada Bernardo Braun e Hilo CORRIENTES 4349 — U. T. 54 - 4111	トーロ玩具店で まつや旅館 村武へ	日本料理一切、其他日本菓子製造 御立寄頃ひます	◆肺○核新療法 ◆婦人科 ◆電氣治療科 ◆X光線科 ◆淋病梅毒
ウンベルト・ブリモ街一六六一 電話三三一七二八四	カフエー、バー、レストラント用のメタル製品の 月賦拂の御註文に應じます 御用命は日本人間に絶大の 信用ある店へ	日本製玩具あり 廉價在庫品豊富の 御申込次第型錄進呈	日本料理一切、其他日本菓子製造 御立寄頃ひます	治療代は全治後頂きます
（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）

日本歯科醫學士 齒科醫學の御相談に應じます	SASTRERIA "TORRO" SARMIENTO 654 U. T. 34, Defensa 3951	FRANCISCO SANTERO Ex mecanico de la Cia. Hoffman CONSTITUCION 3229 U. T. 45 - 0294	GranTeller de S. MIYAZONO RIVADAVIA 3519 U. T. 62-2055
（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）
ウンベルト・ブリモ街一六六一 電話三三一七二八四	（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）
（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）	（帝國大使館隣）

一般食料品及び味噌醤油の醸造御一報次第配達致します

西阪商店 アウストラリア街一九一五二電話二一九一五五

西店 フランチャ機並びにセントリーフーガ製作販賣致します

西店 幣店の専門部へ

西店 電話二一九一五五

西店 朝日新聞社

急降下！空襲の驚異

現實にみた戦時下獨逸

一息ついた阿部君は語る

歐洲大戰勃發二年前から丁度足かけ五ヶ年、一留學生として平和から戦争へと急轉直下に轉換した獨逸のアノ史。直上有名なミュンヘンで、空襲のスリルと物資の不足に耐えつつ、爆弾破裂の音を學外にして孤獨奮闘、今豊雪の功なつての故國に向ふ學徒氣分の懷しの故國に向ふ學徒氣分のぬけ切らない阿部徳三郎君は、獨逸がおそらく一網打尽に獨逸の餌食を重ねて呉れないため、日本へ歸るのに足の靴を買ふのである。

さへ一週間も待たされた。

宣傳相はマイクを通じて全

の大戦で各所に華々しい戦

果を擧げた急降下爆撃機の製作所があるので英空軍は放送した、こらあたりは

四回にわたって同じことを

日を要する點である」

好國とに聯膺懲の理由を三

度は呉れないが、これは最も汗

去る二十四日、西班牙船ガ

デ・オルノ號で引揚邦人十數

名（中十名はリオでトボケ）の

中の一人として當地に廻航し

て來たが、次の便船を待つま

で暫く足をとどめた機會で、

平和の空氣を満喫しながら飛んだといふ元氣満々な口調で戰時下獨逸の状況を次のように語つた。

「満四ヶ年間、親のお蔭でどう

うには勉強することができ

たが或る事情で引揚げねばならなくなつたのは非常に残念だ。

自分の住んで居た獄た獄

ビルで名高いミュンヘン

では夜の十時が来れば麦酒屋は店を閉めて一滴も賣

つて呉れない有様だから他は閉夜に加へて豪雨の爲道跡に向ふといふ前夜、確かに安の愛の結晶は今日、十九の春

バライン出帆日本向郵便物は

封筒に明書の上投函すれば

振つて敵意を示したゝめ警官がなすりで車内に射殺され、残りの三人は暗殺が今は盟邦として日本と同一の如き愛をもつてなし、只管

悔太郎博士のヴィタミン、一番緊迫の度を加へた。このたび一般国民の生活感情に反映され、これが單に言葉で断然「科銀館国」「技術銀國」などと云ふがどの程度であつたかである。

これはひとり知識階級のことではなく、感ずるに敏、想ふ政府がこれまでの日本の世界に深い知識階級でなくして、企的研發がいつて舉げたふ感を深めた。

當時思想の根本を考へる人曰く何であるかを示した。

その手引によつて國境に待期するに妙を得てゐる所以愛娘の生長を唯一の楽しみとが前者は十二月の第二日曜に新装の右五十四台はオンライン

でもあらうが一方悪くし、夫に又逢ふ日を夢見てゐる日會運動場で、後者は來月中

もいへる。ソ聯から空襲がほとんどなかつたのは開

がほんとなかつたのは開

がほんとなかつたのは開